

農ク新聞

7月号

発行者
高井農業クラブ役員

7月15日 校内意見発表会

7月15日の3・4限目に校内意見発表会が行われました。発表をしてくれたのは、園芸科3年生3人・2年生3人・1年生2人の計8人のクラス代表でした。

意見発表会は、生徒一人一人が農業や環境への思い、自分の将来などについての意見をまとめ、発表する会です。各クラスで代表選考があり、代表に選ばれた人は意見を聴衆に分かりやすく伝えられるように、声の大きさ・抑揚などを意識し、様々な自分なりのアレンジを加えながら練習を重ねます。順位を決めるのは園芸科の先生と生徒です。クラスメイトが見ている中で堂々と発表するのは少し恥ずかしいですが、非常にやりがいがあり、発表を終えた後は清々しい気分になります。

校内意見発表会で決まる学校代表は県大会に出場し、中国ブロック大会・全国大会と繋がっていく意見発表会ですが、今年度は新型コロナウイルスの影響で上位大会がなくなり、校内だけで順位を決めることになりました。そのような状況でもそれぞれの発表者の個性が表れる良い発表会でした。発表者の皆さん、ありがとうございました！

来る！農業クラブ行事

8月24日に校内鑑定競技会が行われます。

鑑定競技会では、1問につき20秒で農業に関する全40問の問題を解いていきます。出題分野は「農業と環境」「果樹」「野菜」「草花」「植物バイオテクノロジー」の5分野です。日頃の授業などで学ぶ農業の知識が問われる所以、自分の力を試すチャンスです。この競技に合わせて出題物の展示が行われています。しっかりとスケッチして本番の競技に備えましょう。

